



QUE SE ABRAN LAS CALLES PARA TRABAJAR

Panamá, 5 de noviembre de 2023. El cierre de calles produce graves malestares que afectan la vida cotidiana de las personas, destruyen la economía, liquida a las pequeñas, medianas y micro empresas y ponen en peligro a miles de empleos.

La empresa privada quiere que haya trabajo y progreso. Si seguimos con la zozobra de los actos violentos y cierres de calles, se destruirá el futuro de todos.

Los que insisten en esta práctica, no están pensando en el país. Tienen agendas ocultas y quieren llevar a Panamá a un punto de no retorno. No aceptan la democracia ya que prefieren el caos y la anarquía.

Reiteramos que como panameños no podemos permitir que se destruya el futuro del país y mucho menos, que el mismo sea determinado por grupos que, al margen de la ley, atentan contra las garantías fundamentales que tenemos los ciudadanos.

Exijamos la apertura de las calles ya.